
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Der Monat ist eine  für die Zeit.

Ein Monat besteht aus ungefähr vier Wochen.

Ein Monat hat 28 bis 31 Tage. Zwölf 

ergeben zusammen ein Jahr. Unsere Monate heißen Januar,

Februar, März, April, Mai, , Juli, August,

September, Oktober, November, Dezember. Die Monate kommen

nicht aus der . Die Menschen haben das Jahr so eingeteilt.

Das Wort Monat kommt ursprünglich vom .

Der Mond umkreist die Erde. Dazu braucht er etwa einen Monat.

Wie viele Tage ein  genau hat,

kann man sich mit den Handknöcheln merken.

Das sind die Kuppen zwischen der 

und den Finger. Man sieht dabei die Außenseite der Hand an.

Es geht so: Der -Knöchel ist wie ein Berg.

Er steht für den Januar, der ist lang. Es hat 31 Tage. Dann kommt ein .

Das steht für den Februar, der ist kurz. Als Ausnahme hat er nur 28 Tage. Ab dann wird es

regelmäßig. Der nächste  ist der März. So geht es weiter.

Nach dem Juli springt man zur anderen .

Dort kommt also nochmals ein Berg, der August.

Ab dann ist es wieder regelmäßig.
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